

# RAPPORT MORAL ET D'ORIENTATION 2023

2023, encore une année bien chargée pour Savoie Mont Blanc Juniors !

Nous sommes lancés sur la première année de mise en place du plan d'actions 2023-2028 et remercions nos partenaires financiers, les Conseils départementaux de Haute-Savoie et de Savoie, ainsi que le Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, qui nous soutiennent dans cette dynamique.

Sans détailler ici le rapport d'activités, cette année nous avons activement rempli les missions que nous nous étions fixés, tant dans la représentation de la filière juniors, que dans l'animation et l'accompagnement de notre réseau, ou dans les actions de communication pour promouvoir les séjours de jeunes.

Notre association est dynamique, pour ne pas dire « boulimique ». Les objectifs que nous nous sommes fixés prennent vie sous des formes originales et variées.

Quelques exemples de nos actions protéiformes :

- notre présence au forum territorial en Haute-Savoie, au Salon des Maires à Paris,
- l'organisation du « Réseau s'anime »,
- notre participation au collectif « Sors En Montagne Savoie »,
- la refonte cette année de notre site internet,
- les campagnes digitales et actions de presse avec l'Agence Savoie Mont Blanc,
- les différentes campagnes menées avec l'ART Auvergne-Rhône-Alpes et le Collectif Auvergne-Rhône-Alpes juniors,
- la formation à la cuisine végétarienne,
- la gestion de l'activité frénétique de la centrale de mise en relations...

Nous avons une équipe de permanentes motivée et très engagée pour faire avancer ces projets et je les en remercie. Nous sommes ravis d'accueillir cette année Constance pour nous aider.



*Violaine Vilette, Présidente SMBJ ©SMBJ*

# RAPPORT MORAL ET D'ORIENTATION 2023

Nous avons également lancé un recrutement pour la rentrée de septembre afin de pouvoir mieux répondre aux sollicitations de nos adhérents en matière d'ingénierie. En effet, nous souhaitons pouvoir :

- développer l'information et la qualification des professionnels du réseau,
- recueillir les démarches exemplaires et mobiliser les acteurs pour les décupler,
- développer un service de conseils et d'orientation sur les dispositifs existants afin de faciliter leur mobilisation, développer une compétence d'accompagnement et d'ingénierie à la mobilisation des dispositifs d'aide et au développement global de l'activité des membres du réseau,
- mener des actions expérimentales afin d'accompagner les acteurs à évoluer dans les contextes de demain,
- ...

Nous ne pouvons pas dresser le bilan de cette année 2023 sans aborder la fragilité du « Savoie Mont Blanc » de notre « Savoie Mont Blanc Juniors ». Chacun connaît la situation de l'Agence et l'avenir incertain de la marque.

Savoie Mont Blanc Juniors s'appuyait jusqu'alors sur les savoirs faire et les moyens de l'Agence. Nous réfléchissons désormais à différentes options pour pérenniser les actions en partenariat.

Rappelons-nous qu'il « fait toujours beau au-dessus des nuages » nous devons donc désormais travailler sur une nouvelle partition qui répondra aux objectifs des départements de Haute-Savoie et de la Savoie. Nous sommes sécurisés sur nos financements à court terme.

Les projets de départs en séjours en classe ou en colo pour 2025 frappent déjà à la porte. Les territoires, les hébergeurs, les prestataires d'activités, nos économies ont besoin de notre mobilisation et de nos actions pour que nous puissions accueillir toujours plus d'enfants et d'adolescents.

**La Présidente,  
Violaine Villette**